



**KEMENTERIAN ENERGI DAN SUMBER DAYA MINERAL
REPUBLIK INDONESIA**

**LAMPIRAN SIARAN PERS
NOMOR: 0020.Pers/04/SJI/2018
Tanggal: 15 Februari 2018**

NO	PEJABAT YANG DILANTIK	JABATAN LAMA	JABATAN BARU
1	2	3	4
Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama			
1	Andriah Feby Misna, S.T., M.T., M.Sc.	Kepala Subdirektorat Investasi dan Kerja Sama Aneka Energi Baru dan Energi Terbarukan Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Direktur Bioenergi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
2	Luh Nyoman Puspa Dewi, S.E., M.M.	Kepala Subdirektorat Pengawasan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Pada Inspektorat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
3	Suryanto Chandra, S.E.	Penyusun Rencana dan Laporan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Sekretaris Unit Nasional Korps Pegawai Republik Indonesia Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
Pejabat Administrator			
4	Atena Falahti, S.Kom, M.A.	Kepala Bagian Kerja Sama Bilateral Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Perencanaan Strategis Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
5	Muslih, S.E., M.M.	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Laksana Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
6	Ir. Sri Sabdo Bawono	Kepala Bagian Tata Laksana Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral

7	Ir. Sentot Harijady Bradjanto Tri Putro, M.Si.	Kepala Subdirektorat Usaha Penunjang Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Penerimaan Negara dan Pengelolaan Penerimaan Negara Bukan Pajak Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
8	Drs. Suryono, M.M.	Kepala Seksi Pemantauan dan Penanggulangan pada Badan Geologi	Kepala Subdirektorat Pengembangan Investasi Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
9	Prima K. Panggabean, S.T.	Kepala Subdirektorat Pengembangan Investasi Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Kerja Sama Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
10	Siwi Pamungkas, S.E., M.M.	Kepala Subdirektorat Penerimaan Negara dan Pengelolaan Penerimaan Negara Bukan Pajak Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subdirektorat Usaha Penunjang Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
11	Ir. Yenny Dwi Suharyani	Kepala Bagian Perencanaan dan Keuangan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Umum, Kepegawaian, dan Organisasi Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
12	Kris Octari Yudha, S.T.	Kepala Seksi Pengembangan Investasi dan Kerja Sama Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Perencanaan Produksi dan Pemanfaatan Mineral dan Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
13	Dodik Ariyanto, S.T.	Kepala Seksi Pelaksanaan Penerimaan Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
14	Syamsu, S.T.	Kepala Subdirektorat Pengawasan Usaha Operasi Produksi dan Pemasaran Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pengawasan Usaha Eksplorasi Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
15	Ir. Yuli Bintoro, M.M.	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pengawasan Usaha Operasi Produksi dan Pemasaran Mineral Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
16	Surya Herjuna, S.Hut., M.Si.	Kepala Subdirektorat Hubungan Komersial Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara
17	Ayi Ruhiat Sukartin, S.E.	Kepala Subdirektorat Pelayanan Usaha Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara	Kepala Subdirektorat Hubungan Komersial Batubara Pada Direktorat Jenderal Mineral dan Batubara

18	Roni Chandra Harahap, S.T.	Kepala Seksi Pengawasan Eksploitasi Panas Bumi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Keteknikan dan Lingkungan Panas Bumi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
19	Devi Laksmi, S.T.	Kepala Seksi Analisis dan Evaluasi Program Konservasi Energi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Penyiapan Program Konservasi Energi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
20	Hertiyo Sembodo, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Pengelolaan Informasi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi	Kepala Subdirektorat Perencanaan dan Pengadaan Pembangunan Infrastruktur Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi Pada Direktorat Jenderal Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi Energi
21	Joko Parwata, S.T., M.E.	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Badan Geologi	Kepala Bagian Umum Pada Badan Geologi
22	Dedi Budiman, S.H.	Kepala Bagian Umum Pada Badan Geologi	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Badan Geologi
23	Elin Lindiasari, S.T.	Kepala Subbidang Standardisasi Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Program dan Manajemen Mutu Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
24	Sumarlanto, S.E.	Kepala Bagian Kepegawaian dan Organisasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
25	Drs. Agustinus Sudarjo	Kepala Bagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Umum dan Hukum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

26	Dr. Julian Ambassador Shiddiq, S.T., M.T.	Kepala Bagian Program dan Manajemen Mutu Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program dan Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
27	Rakhmawati, S.T.	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Perencanaan dan Standardisasi Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
28	Drs. Erwin Hadi	Kepala Bagian Umum dan Hukum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Penyelenggaraan dan Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
29	Bambang Priyatna Wijaya, S.T., M.T.	Kepala Balai Pendidikan dan Pelatihan Tambang Bawah Tanah Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Program dan Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
30	Dra. Derry Rosanti Johannas, M.Si.	Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Sumber Daya Manusia Aparatur Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
31	Ade Hidayat, S.T.	Kepala Bagian Tata Usaha Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Penyelenggaraan dan Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
32	Indra Syahputra Lubis, S.T., M.T.	Kepala Seksi Program dan Kerja Sama Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Balai Pendidikan dan Pelatihan Tambang Bawah Tanah Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
33	Eko Hadi Susilo, S.Kom.	Kepala Subbidang Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Informasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi Sumber Daya Manusia Aparatur Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

34	Prasudjyana Gamarlap Seputra, S.T., M.T.	Kepala Bidang Program dan Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Umum dan Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
35	Asep Rohman, S.T., M.T.	Kepala Bagian Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Bagian Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
36	Ungut Abdul Rosyid, S.E., M.M.	Kepala Bagian Rumah Tangga Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Perencanaan dan Keuangan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
37	Yuli Wahono, S.Sos., M.M.	Kepala Bagian Umum, Kepegawaian, dan Organisasi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Rumah Tangga Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
38	Lisa Ambarsari, S.T., M.S.E.	Kepala Bagian Fasilitas Penanggulangan Krisis Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Fasilitas Kebijakan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
39	Ir. Dwi Kusumantoro, M.Si.	Kepala Bagian Fasilitas Pengawasan Pelaksanaan Kebijakan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Fasilitas Penanggulangan Krisis Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
40	Mustika Pertiwi, S.T. M.M.	Kepala Bagian Fasilitas Kebijakan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Bagian Fasilitas Pengawasan Pelaksanaan Kebijakan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
41	Ady Mulyawan Raksanegara, S.H., M.H.	Kepala Subbagian Hukum dan Hubungan Masyarakat Pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Minera	Kepala Subdirektorat Pengawasan dan Pengelolaan Informasi Gas Bumi Melalui Pipa Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
Pejabat Pengawas			

42	Anita Widowati, S.H., M.H.	Kepala Subbagian Advokasi Hukum Minyak dan Gas Bumi dan Badan Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Advokasi Hukum Mineral, Batubara, Sekretariat Jenderal dan Inspektorat Jenderal, dan Informasi Hukum Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
43	Asghar Wildani, S.E.	Kepala Subbagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Pemeliharaan Barang Milik Negara Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral
44	Rizal Fajar Muttaqin, S.T., M.T.	Analisis Keselamatan Migas Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Penyiapan Program Pemanfaatan Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
45	Bambang Eka Satria, S.T., M.K.K.K.	Kepala Seksi Penyiapan dan Penerapan Standardisasi Hilir Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Penilaian Kontrak Kerja Sama Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
46	Lestantu Widodo, S.T., M.T.	Kepala Seksi Penilaian Kontrak Kerja Sama Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Penyiapan dan Penerapan Standardisasi Hilir Minyak dan Gas Bumi
47	Ahmad Luthfi, S.T., M.Sc., MSE.	Analisis Harga dan Subsidi Bahan Bakar Minyak Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Keselamatan Lingkungan Minyak dan Gas Bumi Pada Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi
48	Wisnu Dwiharsanto R., S.T., M.T.	Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Seksi Evaluasi Pengembangan Listrik Pedesaan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
49	Muhammad Nur Taufik, S.T., M.B.A.	Kepala Seksi Perlindungan Lingkungan Pembangkitan Ketenagalistrikan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Pelaksanaan Usaha Ketenagalistrikan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan

50	Noor Khayati, S.Si., M.E.	Kepala Seksi Pelaksanaan Usaha Ketenagalistrikan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Bimbingan Usaha Ketenagalistrikan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
51	Ir. Budiarto Hari Purnomo, M.M.	Kepala Seksi Evaluasi Pengembangan Listrik Pedesaan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan	Kepala Seksi Perlindungan Lingkungan Pembangkitan Ketenagalistrikan Pada Direktorat Jenderal Ketenagalistrikan
52	Ari Kusniadi, S.T., M.T.	Penyelidik Bumi Muda Pada Badan Geologi	Kepala Subbagian Pengelolaan Informasi Pada Badan Geologi
53	Fitri Purnamasari Liveta, S.A.P.	Analisis Kepegawaian Muda Pada Badan Geologi	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan Pada Badan Geologi
54	Wiyono, S.T. M.T.	Penyelidik Geologi Pada Badan Geologi Pada Badan Geologi	Kepala Subbidang Pemetaan dan Inventarisasi Geologi Teknik Pada Badan Geologi
55	David Marasi Tambunan, S.Kom.	Pengelola Kepegawaian Pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Penataan Organisasi dan Tata Laksana Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
56	Ali Martaka, S.T., M.B.A.	Kepala Subbidang Program Pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Program Kerja Pada Badan Penelitian dan Pengembangan Energi dan Sumber Daya Mineral
57	Raden Moehammad Noermansyah, M.M.	Kepala Subbidang Pemeliharaan Barang Milik Negara Pada Sekretariat Jenderal Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
58	Diki Rahman Hakim, S.E.	Kepala Subbagian Program Kerja Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

59	Andy Maulana Hidayat, S.Kom., M.Eng.	Pengelola Data dan Informasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Program Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
60	Ahmad Nasarudin, S.E.	Kepala Subbagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
61	Fransiskus Xaverius Yudi Tryono, S.T.,M.T.	Widyaiswara Muda Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
62	Saripin, S.Sos	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
63	Elite Yasyin Sulistyawati, S.T., M.T.	Kepala Subbidang Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia Aparatur Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
64	Drs. Suherman Resmana	Kepala Subbidang Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia Dan Informasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
65	Denny Lumban Raja, S.Kom., M.T.	Kepala Subbidang Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Sarana Prasarana Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Informasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
66	Mamat Ruchimat, S.Sos., M.Si.	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral

67	Drs. Suwadi	Kepala Subbagian Kepegawaian dan Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
68	Osmaili, S.Sos., M.M.	Kepala Subbidang Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Evaluasi Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
69	Dian Andamari, S.Sos.	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pendidikan dan Pelatihan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Perencanaan Pengembangan Sumber Daya Manusia Aparatur Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
70	Maman Suparman, S.Sos.	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbidang Penyelenggaraan Pendidikan dan Pelatihan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
71	Pujianto, S.T. M.T.	Analisis Laboratorium Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
72	Ludya Harmayanti, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Administrasi Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Keuangan Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
73	Susilo Handoko, S.T., M.T.	Kepala Subbagian Administrasi Akademik Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Administrasi Akademik Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
74	Sri Yuliati, S.S.T.	Kepala Subbagian Administrasi Umum Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral	Kepala Subbagian Administrasi Kemahasiswaan dan Alumni Pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Energi dan Sumber Daya Mineral
75	Mohamad Yusuf, S.Sos.	Kepala Subbagian Urusan Dalam Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Perlengkapan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional

76	Drs. Asep Hermawan	Kepala Subbagian Perlengkapan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Urusan Dalam Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
77	Dwi Hayati, S.Sos.	Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Tata Usaha Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
78	Kartika Dewi Widiastuti, S.T., M.E.	Penelaah Rencana Umum Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Keprotokolan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
79	Sugripto, S.Sos.	Kepala Subbagian Tata Usaha Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
80	Ir. Syarifudin	Kepala Subbagian Fasilitas Pengawasan Pemanfaatan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Fasilitas Perumusan Penanggulangan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
81	Dra. Sri Sutjiati, M.Si.	Kepala Subbagian Fasilitas Perumusan Penanggulangan Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional	Kepala Subbagian Fasilitas Pengawasan Pemanfaatan Energi Pada Sekretariat Jenderal Dewan Energi Nasional
82	Al Vina Mirayanti, S.T, M.T.	Analisis Penerimaan Negara Bukan Pajak Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Perbendaharaan dan Pengeluaran Iuran Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
83	Dina Amari, S.T.	Analisis Pipa Transmisi dan Distribusi Gas Bumi Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Pertimbangan dan Bantuan Hukum Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
84	Dra. Narcicy Makalew, M.Si.	Kepala Subbagian Tata Usaha Pimpinan dan Pengelolaan Informasi Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Hubungan Masyarakat Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi
85	Agustinus Yanuar Mahendratama, S.T., M.T	Pengawas Ketersediaan Bahan Bakar Minyak Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi	Kepala Subbagian Tata Usaha Pimpinan dan Pengelolaan Informasi Pada Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi